
令和元年第 11回教育委員会議事録 

項   目 内 容 記 録 

１．期  日 令和元年 9月 4日（水）9:30開会 

２．場  所 日野町役場 大会議室 

３．開会（閉会） 9:30～10:30 

４．出席委員等氏名 頭本元文、景山美由紀、飯田頼昭、松田暢子、生田 進 

５．教育長あいさつ ・9/3 教育行政連絡会議 

・9/9～27 議会  

 補正予算について、副町長が査定に加わり、予算要求しても必 

 要なものだけ計上することを重視し、厳しい査定結果となった。 

 内容を再検討するよう指示があったものもある。 

・議案第 50号の文化財等保存補助金要綱については、制定され 

 ないまま補助金の交付をしている現状なので、きちんと制定し 

 て予算執行していきたい。 

・校区審議会を今年度 3回予定していたが、5回に増やす予定。 

 来年 3月までに答申を提出していただきたいが、統合するとな  

 った場合は建設場所を選定する必要があり、年度内に結論を出 

 すことが難しいかもしれない。 

 委員任期が来年 11月までなので、そこまで延びる可能性はある 

 が、本名委員長には今年度中に方向性は決定していただくよう 

要請している。 

６．教育長事務報告 

      課 長 

      教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

課 長 

 

 

 

・（1）行事等について 別紙① 教育長から説明お願いします。 

・9/3 教育行政連絡会議 

 9/4 教育委員会 町長との意見交換会 

 9/7 日野中体育祭 

 9/10～13 高校生マナーアップさわやか運動 

 9/9～27 議会 

 9/19 中学校西部地区駅伝 14位以内で県大会出場 

 9/26 日野郡小学校陸上大会 

 9/29 町民体育祭 

 10/1 小中学校登校時あいさつ運動 R元～ 

 11/2 日野中文化祭 

 11/5 保育所運動会 

 11/5～6 市町村教育委員会研究協議会 

 11/9 小学校学習発表会 

・総合教育会議を意見交換会に変更した理由は、全国学力学習状況 

 調査の結果について協議するため、公開できないということ。 

 もう一つは副町長を総合教育会議のメンバーにしているが、本来 



 

 

景 山 

教育長 

課 長 

 

 

 

 

 

 町長のみであるということを踏まえて、副町長が就任されてから 

 どうするか決定していないことが理由。 

・町制 60周年記念式典については出席が必要か。 

・案内状が届いているのでぜひ参加してほしい。 

・（2）一般報告  

1）令和元年度日野町成人式について 

  8/15 20名出席 1名欠席 台風により交流会は中止 

 2)第 50回全国中学校ソフトテニス大会について 

 京都府宇治市 8/20 開会式 8/21～22 個人、団体戦 

 日野中男子団体、個人出場（中国大会団体 2位、個人 1位） 

７．議事  課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      松 田 

      課 長 

 

 

・議案第 49号 令和元年度日野町一般会計補正予算の提出につい 

 て 

 （歳入）県補助金 県学校・家庭・地域連携協力推進事業費補 

     助金 △785千円 CS事業などに取り組む自治体が増 

     加したため全体の補助金を 2割削減。 

 （歳出）保育所 スチームコンベクション更新工事 2,497千円 

     校区審議会委員報酬 92千円、費用弁償 14千円 

      開催回数の増による。 

     保小中一貫教育事業 県補助金減による財源振替 

     根雨小 遊具更新修繕 259千円 

     黒坂小 PC教室蛍光灯、遊具更新修繕 719千円 

     根雨小 PC教室用 PC等保守委託料 225千円 

     黒坂小 PC教室用 PC等保守委託料 251千円 

     日野中 教室引き違い戸取り替え工事 2,907千円 

      15箇所（昨年度 15箇所実施） 

     日野中 色立体 12色相及び裁断機備品 66千円 

     日野中 準要保護就学援助費 240千円 

      認定者、対象経費の増による。 

     日野中 体育大会等選手派遣費補助 100千円 

      全国大会出場による。 

     放課後子ども教室推進事業・学校支援地域本部事業 

      県補助金減による財源振替 

     近藤家住宅内塀修繕補助 460千円 

     図書館正面玄関・風除室照明取替修繕 407千円 

     ソフトテニス講習会謝礼 200千円 消耗品費 70千円 

・予算要求したが先送りになったものはあるか。 

・保育所 インターホン設置 緊急時に最適な手段を検討 

 公民館 連絡車更新 車種、大きさを精査し再検討 

 根雨小 人工芝 必要性なし 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      教育長 

 

      頭 本 

 

 

      課 長 

     掃除道具入れ 使用可能のため玄関のみ買い替え 

     給食配膳台 使用可能のため購入なし 

     図書館の机 使用に支障はないため購入なし 

     理科室の丸椅子 使用に支障はないため購入なし 

 黒坂小 家庭科室空調設置 授業の時期を検討 

 日野中 図書館書架 スチール製又は地元業者作製を検討 

     保健室薬品戸棚 薬品管理について各学校で検討 

      役場にある施錠できる机を利用することも可 

     すのこ 昨年半数を取り替え 残りはまだ使用可 

     音楽室五線ホワイトボード 黒板も使用するので必要 

      とする根拠がない 

 日野高校コーディネーター公用車 町有公用車で対応可 

 根雨小 布団乾燥機 他の学校とも協議して計上 

 本陣の門屋根修繕 使用材が不明のため文化審で議論 

・当初予算査定では現場を確認していないため、9月補正予算で 

 現状を確認した結果である。 

・校区審議会の答申結果によっては、新しいものが必要になるこ 

 とも考えられるので、精査して本当に必要なものだけ予算化す 

 ればよい。財政状況を考慮すべき。 

・議案第 49号 承認 

・議案第 50号 日野町文化財等保存・保護事業費補助金交付要綱 

 の制定について 

第 1条 趣旨  第 2条 定義 説明 

第 3条 補助対象事業の種別及び経費等 

 別表 町・国・県指定文化財 1/2以内 上限 50万円 

第 4条 補助金の交付の申請 説明 

第 5条 補助金の交付の決定 説明 

  第 6条～21条 日野町補助金交付規則に基づくもの 

・以前に長楽寺修繕の際に補助交付の実績あり。 

・防災・防犯設備設置については、鳥取県文化財等保存・保護事 

業費補助金交付要綱第 3条の「緊急防災・防犯対策」補助規定 

に準じる。 

県 70％ 町 25％ 所有者 5％ 負担 

・議案第 50号 承認 

・議案第 51号 日野町子どもの読書推進委員の委嘱について 

  保育所 瀧田壮太 任期 R1.7.1～R3.3.31 

・議案第 51号 承認 

・議案第 52号 日野町校区審議会委員の委嘱について 

  小川委員辞任に伴う補欠委員 川上吉嗣（保育所保護者） 



・議案第 52号 承認 

８．協議  課 長 

 

・日野町表彰審議委員会 教育委員より 1名推薦 10/3任期満了 

 頭本委員を推薦（再任） 任期 2年 

９．その他 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      頭 本 

      課 長 

      頭 本 

   

 

      松 田 

 

 

      景 山 

 

      飯 田 

      教育長 

      頭 本 

 

 

      課 長 

・(1)令和元年度市町村教育委員会研究協議会（第 2ブロック）の 

 開催について 

  11/5～6 鳥取 泊なし 3分科会 

  頭本 11/5～6 分科会 第 1希望① 第 2希望② 

  飯田 11/6   分科会 第 1希望① 第 2希望③ 

  景山 11/6   分科会 第 1希望③ 第 2希望① 

  松田 11/5 

・8/20第 4回日野町校区審議会議事録について 

  意識調査の結果をもとに協議、はっきりとした結論はまだ出 

  ていない、次回 10月の審議会で実際の各学校と保育所の教育 

現場を見て審議する。 

・複式学級解消のための負担金について、委員は承知しているか。 

・委員は知っているが保護者は知らない。 

・多くの経費がかかっていることを保護者が知っていれば考え方 

 も変わってくると思う。メリット、デメリットの部分で知って 

いた方がよい。 

・根雨と黒坂では全く意識が違う。少人数でもそれだけ頑張って 

いるということだか、このままではいけないということを理解 

してもらうため説得が必要。 

・人口を増やすことに取り組んでいくことも大切だか、時間がか 

かるので今どうするか考えなくてはならない。 

・教育費は他町村に比較して日野町はどうか。 

・比較はしていないが教育にかかる経費は多いと思う。 

・子どものことを考えると、できるだけ多い人数の中で学んだ方 

がよいと思う。子ども同士の成長は、少人数では無理ではない 

か。 

・次回教育委員会定例会について 

 令和元年 10月 1日(火) 午前 9時 30分開会 第 1会議室 

 （10:30委員会終了） 

令和元年 9月 4日 

日野町教育委員会 


